

FALABELLA

Falabella nace en la capital de nuestro país en el año 1889, teniendo sus inicios como una sastrería en un conocido barrio de Santiago. Posteriormente comenzó a expandirse por todo el territorio nacional, instalándose en la ciudad de Temuco en el año 1986. En el año 1958 se transforma en una tienda por departamento. Lo que caracteriza a Falabella de las demás tiendas es que “buscan dar la mejor experiencia de compra a los clientes”, como lo afirma la señora Marianne Ernst, gerenta y representante legal de Falabella en Temuco, además de la atención amable y rápida por parte de los trabajadores hacia los clientes y por la gran variedad de productos que tienen disponibles en la tienda. Además cuentan con servicios adicionales para los clientes, tales como Lista de Novios, Club Bebé y Club Deco.